

Magdeburger leitet Historische Kommission

Magdeburg (il) • Magdeburgs Direktor des Stadtarchivs, Christoph Volkmar, ist der neue Vorsitzende der Historischen Kommission für Sachsen-Anhalt. Die Kommission hatte jetzt auf einer Mitgliederversammlung in den Franckeschen Stiftungen in Halle einen neuen Vorstand gewählt.

Neben Volkmar sind weitere Magdeburger im Vorstand vertreten: Gabriele Köster, Direktorin der Magdeburger Museen, sowie Matthias Puhle, ehemaliger Kulturbeigeordneter der Landeshauptstadt Magdeburg. Stellvertretende Vorsitzende der Kommission ist Silke Satjukow, Lehrstuhlinhaberin für Geschichte der Neuzeit an der Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg.

Die Historische Kommission für Sachsen-Anhalt ist eine Vereinigung von Wissen-



Christoph
Volkmar

schaftlerinnen und Wissenschaftlern verschiedener Fachrichtungen, die sich mit unterschiedlichen Aspekten der Erforschung und Vermittlung der Geschichte des Lan-

des Sachsen-Anhalt beschäftigen. Sie verfolgt das Ziel, der landeshistorischen Forschung neue Impulse zu geben und neue Forschungsansätze in den verschiedenen Disziplinen zu verbinden.

Derzeit gehören der Kommission 54 landesgeschichtlich ausgewiesene Fachleute an. Die Mitglieder arbeiten in universitären und außeruniversitären Forschungseinrichtungen, in einschlägigen Landesbehörden wie etwa Landes- oder Kommunalarchiven, aber auch in forschenden Kultureinrichtungen und kirchlichen Institutionen.

Die fachlich und inhaltlich breit aufgestellte Tätigkeit spiegelt sich in acht Arbeitskreisen wider. Sie widmen sich der Zeitgeschichte, der Geschichte Anhalts, der Kunstgeschichte, dem Mittelalter, den historischen Bibliotheken, der Musikkultur, der Digitalen Landesgeschichte sowie der Public History.